

Les Dompteurs de Cuba écrasent les Condors argentins



La Havane, 20 février. (RHC).- Les Dompteurs de Cuba ont écrasé cette fin de semaine les Condors de l'Argentine, au cours de la seconde date au calendrier du groupe Amérique pour la 7 Série mondiale de Boxe.

C'était beaucoup pour les Argentins. Les boxeurs cubains qui sont montés sur le ring avaient tous à leurs palmarès de médailles à des JO ou à des championnats du monde. Une forte équipe qui n'a laissé aucune brèche à des adversaires débutants.

Pour se faire une idée, il suffit de dire que dans les cinq combats pris dans leur ensemble, seul un arbitre a donné 45 points à un boxeur argentin, ce qui est déjà un chiffre assez maigre. Le reste des Condors n'a pas mérité beaucoup plus.

Les Cubains ont gagné les quatre premiers combats 3 à 0. Le public cubain qui comblait la salle omnisports de la Cité des sports havanaise se régalaient du spectacle.

Et puis c'était la cerise du gâteau. José Angel Larduet, dans la division des 91 kilos, est monté sur le ring comme une trombe et il a mis KO son adversaire Kevin Espindola, au cours du premier assaut.

Cuba reste ainsi en tête de cette 7e Série mondiale de Boxe après avoir gagné ses deux premières séries de combats 5 à 0. Bon courage donc !



Radio Habana Cuba